

NEWS

Satgas Yonif 631/Antang Sentuh Hati Warga Pedalaman Papua Lewat Bakti TNI

Jurnalists Agung - INTANJAYA.TNIAD.NET

May 13, 2026 - 13:12



Satgas Yonif 631/Antang melalui kegiatan Bakti TNI di Kampung Mamba Bawah, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah, Rabu (13/5/2026).

INTAN JAYA- Sentuhan kemanusiaan nan tulus menyentuh hati warga pedalaman Papua saat Satgas Yonif 631/Antang menggelar aksi Bakti TNI dan memberikan layanan kesehatan vital di Kampung Mamba Bawah, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah. Kegiatan yang berlangsung pada Rabu

(13/5/2026) ini menunjukkan komitmen mendalam personel TNI untuk hadir di tengah kesulitan masyarakat.

Sebanyak 10 personel Satgas, di bawah komando Serka Rahmad D, dengan sigap terjun langsung ke pelosok negeri, membawa harapan melalui pemeriksaan kesehatan dan pembagian pakaian layak pakai. Sambutan hangat dan antusiasme luar biasa dari masyarakat, mulai dari anak-anak hingga para orang tua, menjadi saksi bisu betapa berharganya inisiatif ini. Mereka berbondong-bondong memanfaatkan kesempatan emas untuk memeriksakan kondisi kesehatan mereka.

Lebih dari sekadar pemeriksaan, para prajurit TNI tak henti-hentinya memberikan edukasi penting mengenai kebersihan lingkungan dan pentingnya menerapkan pola hidup sehat. Tak lupa, bantuan pakaian layak pakai turut disalurkan, sebuah gestur kepedulian Satgas terhadap kebutuhan dasar warga di wilayah penugasan yang kerap dilanda keterbatasan.

"Kami ingin keberadaan Satgas tidak hanya menjaga keamanan wilayah, tetapi juga memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat membantu warga serta mempererat hubungan baik antara personel Satgas dan masyarakat Kampung Mamba Bawah," ujar Serka Rahmad D, mengungkapkan rasa haru dan dedikasinya.

Ia menambahkan, kegiatan sosial seperti pelayanan kesehatan dan bantuan kemanusiaan ini menjadi jembatan untuk membangun kedekatan yang lebih erat dengan masyarakat di daerah pedalaman, yang seringkali masih terisolasi dari akses layanan dasar.

Sukacita terpancar dari wajah warga Kampung Mamba Bawah. Ungkapan syukur tak henti-hentinya dilontarkan atas perhatian dan kepedulian yang mendalam dari para personel TNI. Mereka mengakui, kegiatan Bakti TNI ini sungguh memberikan dampak positif, terutama dalam memenuhi kebutuhan mendesak akan layanan kesehatan dan pakaian yang layak.

"Kami senang bapak-bapak TNI datang membantu masyarakat. Pelayanan kesehatan dan bantuan pakaian ini sangat bermanfaat bagi warga kampung," ungkap Wanda, salah seorang warga dengan senyum tulus.

Aksi nyata ini membuktikan bahwa kehadiran Satgas Yonif 631/Antang di Papua Tengah bukan hanya berfokus pada penjagaan stabilitas keamanan semata, tetapi juga merangkul kesejahteraan masyarakat melalui berbagai program sosial dan kemanusiaan yang menyentuh hati. Dengan pendekatan yang humanis dan kepedulian yang tulus, Satgas Yonif 631/Antang terus berupaya merajut hubungan harmonis antara TNI dan seluruh elemen masyarakat Papua, demi terwujudnya wilayah yang aman, damai, dan sejahtera untuk semua.

(PERS)